## POLÍTICA DE CALIDAD Y MEDIO AMBIENTE

INTEGRACIONES TÉCNICAS DE SEGURIDAD, S.A. se compromete a la prestación de servicios que satisfagan plenamente las expectativas de calidad de sus clientes, así como a realizar una gestión ambiental basada en la mejora continua y la protección del Medio Ambiente para garantizar el control integrado de las variables que puedan afectar al medio ambiente.

Este objetivo principal debe alcanzarse con la máxima eficiencia, de manera que la calidad, el respeto al medio ambiente y la rentabilidad sean metas confluyentes para alcanzar la satisfacción de los clientes, del personal de la empresa y de los diferentes grupos de interés.

Para cumplir con ese compromiso la Gerencia impulsa un Sistema de Gestión de Calidad y Medio ambiente conforme con las Normas UNE-EN-ISO 9001:2015 y UNE-EN-ISO 14001:2015, para los servicios de Instalación, diseño y mantenimiento de Sistemas de Seguridad, Protección Contra Incendios y Control de Accesos.

Integraciones Técnicas de Seguridad, S.A. cumplirá la legislación ambiental vigente y procurará anticiparse a las tendencias y cambios que en esta materia pudieran darse. Identificará los aspectos ambientales derivados de la actividad, productos y servicios que ofrece, desde la perspectiva de ciclo de vida, realizando un esfuerzo por la utilización más eficiente de los recursos naturales y materias primas de las que se vale. Atenderá al principio de protección del Medio Ambiente en todas las fases de su actividad, incorporando criterios ambientales en lo que corresponde su ámbito de actuación.

Se llevarán a cabo todos los compromisos anteriores y para tal fin se establecerán programas para conseguir una mejora dinámica y continuada de la gestión de la calidad y su comportamiento ambiental, implantando la metodología y las prácticas adecuadas para definir objetivos y metas de calidad y medio ambiente, evaluando su grado de cumplimiento.

INTEGRACIONES TÉCNICAS DE SEGURIDAD, S.A. basa la mejora de su Gestión en la colaboración y aportación de sus empleados, utilizando la comunicación y formación para su sensibilización y participación, y persiguiendo la identificación y el compromiso

de todos sus miembros con la Política de Gestión aprovechando las capacidades de la plantilla.

Así el Sistema de Gestión de la Calidad y Medio ambiente adoptado por INTEGRACIONES TÉCNICAS DE SEGURIDAD, S.A. para asegurar un grupo de empresas flexibles, capaces de ilusionar e involucrar al personal en sus objetivos, pretende motivar a su plantilla, haciéndole solidaria en la satisfacción de las necesidades de sus clientes, inmersos en un entorno cada vez más globalizado y cambiante.

La Dirección se compromete a velar por la aplicación de esta política de calidad y gestión ambiental y a revisarla periódicamente para adaptarla a la naturaleza de las actividades y de los aspectos ambientales del grupo de empresas.

Esta política de calidad y gestión ambiental será promovida y difundida dentro de INTEGRACIONES TÉCNICAS DE SEGURIDAD, S.A. y, además, estará a disposición del público en general.



Gerente de Integraciones Técnicas de Seguridad, S.A.